
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 15/2017 

                                                 

Acta 15/2017 . En la ciudad de Montevideo, el 21 de junio del dos mil diecisiete, siendo 
la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica 
(UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín, Ing. Julio 
Fernández Odella y el Esc. Alejandro Santomauro.------------------------------------------------ 
También se cuenta con la presencia de los Ings. Jorge Prego y Guillermo Dotta, la Dra. 
Esc. María José Viega y la Dra. Jimena Hernández. ---------------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día :-------------------                                               

− Seguimiento Anteproyecto de Ley de Servicios de Confianza y artículos en 
Rendición de Cuentas. 

− Pliego Consultoría - Marco Regulatorio Servicios de Confianza. 
− Informe sobre reunión con la Dirección General de Registro y la Caja Notarial. 
− Informe sobre reunión con la Asociación de Escribanos. 
− Video conferencia con Brasil. 

Asuntos Tratados: --------------------------------------------------------------------------------------- 
Seguimiento Anteproyecto de Ley de Servicios de Con fianza y artículos en 
Rendición de Cuentas:  El Esc. Santomauro informa que el Anteproyecto de Ley está 
para firma de los Ministros. Se informa a los miembros del Consejo que ya se 
presentaron los artículos en Rendición de Cuentas ante la Dirección General de la 
Presidencia de la República.---------------------------------------------------------------------------- 
 Pliego Consultoría - Marco Regulatorio Servicios d e Confianza:  El Ing. Prego 
informa que el objetivo principal de la contratación del servicio es realizar una 
consultoría para el armado del Marco Regulatorio inicial para los Servicios de 
Confianza y su posterior actualización y adecuación. Los servicios a contratar serían la 
redacción de las políticas de servicios de firma electrónica avanzada con custodia 
centralizada, de servicios de identificación electrónica y de time stamping.----------------- 
Informe sobre reunión con la Dirección General de R egistro y la Caja Notarial: El 
Esc. Santoamuro informa sobre la reunión mantenida. Se propone generar un 
documento con elementos técnicos, informando hacia donde apunta la Política 
Nacional de Certificación Electrónica para continuar con las acciones ante la Suprema 
Corte de Justicia.------------------------------------------------------------------------------------------- 
Informe sobre reunión con la Asociación de Escriban os:  Se informa sobre la 
reunión mantenida.---------------------------------------------------------------------------------------- 
Video conferencia con Brasil:   El Ing. Prego informa que desde Brasil solicitaron un 
cambio de fecha, por lo que la conferencia se realizará el día de  hoy a las 15 horas.--- 
 
Siendo las trece y treinta horas se levanta la sesión.---------------------------------------------- 
 
Ing. Jorge Abín         Ing. Julio Fernández Odella          Esc. Alejandro Santomauro 
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